

1月26日土曜授業保護者アンケート

よろしければ、ご感想等をご記入ください。

前回の学習発表会よりみんな積極的に大きな声で発表できていて成長を感じました。

生活の発表会では、自分たちで内容を考え発表したということでしたが、緊張する中で一生懸命発表する姿に成長を感じました。

普段の様子がわかって良かったです。

参観するかたの親が多く良く見えなかった。窓側を発表するスペースにして、廊下側を参観スペースにして頂けると助かった。また、子供を抱っこしている方や高齢の方用にパイプ椅子が3つほど、折りたたんだ状態でもあると助かりました。

3時間目と4時間目の授業を参観しました 2時間目に発表の時間があったと他の保護者の方から聞いて、見たかったです。残念でした 発表がある授業は、授業の内容欄に書いて欲しいです

子どもたちの学習の様子を保護者に垣間見せてくださった先生と学校に心より感謝いたします。

長い時間普段の子どもの学校生活の様子が見れて良かったです。いつもありがとうございます。

外の体育と教室での授業を見ました。のびのびと活動していてよかったです。

授業中や友達との普段の様子を見れたので、子どもからの伝達内容とのギャップを埋める事ができました。運動は得意ではないですが、予想よりも体育の時間を楽しんでいるようでホッとしました。

普段の学校生活での様子が見られてとても良かったです。ありがとうございます。

発表では皆緊張しつつも元気いっぱい発表出来ていて素晴らしいです。体育の授業では皆さん笑顔で楽しそうに身体を動かしていてとても良いなあと思いました！

学校生活にも慣れ、友達と楽しくしている様子や授業への取り組み方も成長したなと思いました。

土曜日ではなく平日にして欲しいです。板橋区は平日の2校時目だけでした。昔も平日の1時間だけの授業参観でした。上の子の時もそうだったと思います。今は共働きが増え、親の貴重な休日に学校へ行き、3時間立っているのは厳しいと思います。我が家は毎回月曜日は休めますが、休めない方は学童に行かせないといけなくて、アレルギーがあると仕出し弁当が利用出来ないので大変な負担だと聞きました。授業参観は一学期か三学期の年一回だけで良いと思います。二学期は運動会と学習発表会と面談があるので不要だと思います。年間を通して土曜日の学校が多過ぎるので、先生方の働き方改革のためにも、行事だけにした方が良いです。週6連続勤務は厳しいと思いますので。子どもたちも疲れて良いことないと思います。来年度は検討お願いいいたします。

生活発表がそれぞれ子供たちが頑張っていて感動しました。どうしても教室の中が見え無いので出来れば廊下の上の窓からも見えたらしいのにな...と思いました。

いろんな合間に○○いいね！と子どもたちをたくさん褒めてくれる姿があり、とても嬉しかったです。2時間目を見て欲しいと言われ、見学させていただきました。発表会の進行をしており、どきどきハラハラ。苦手な前周りもみんなの前でしており驚きました。子どもの成長をみてとても嬉しかったです。できるようになればいいなあ…できるようになること、もっとこうできれば…と、子どもに刺激され、私もこれからも挑戦していきたいと思いました。一緒に頑張って嬉しさ、楽しみを感じました。子どもたちの一生懸命に取り組み発表する姿に微笑ましく思いました。上の子の発表と重複していたので慌ただしくなってしまい、最後まで見れなかつたのが少し残念でした。普段なかなか見れない体育の授業の参観も出来て良かったです。

自分たちで考えた発表会とても感動しました。お友達のことを自然と励ましあったり協力し合う姿が素敵でした！

授業参観ありがとうございました。普段なかなか見れない体育など楽しそうに授業を受けているようで安心しました。これからも宜しくお願いします。

いろんなカッターの切り込み方で窓を画用紙内で作っていたのが楽しそうだったです

生活科の発表では良い緊張感の中、皆さんしっかり発表していました。傾聴の姿勢も素晴らしいかったです。

とても良いです

それぞれのチームごとにみんなで協力して頑張ったことが想像できる素敵なものでした。みんな仲が良さそうでクラスの明るい雰囲気が伝わりました。

生活科の発表では子供の成長が見られてよかったです。今日までに班で話し合いをして、まとめた内容が見応えありました！

明るい雰囲気でよかったです

算数の授業が面白いと言っていたわけがわかりました。苦手な子に寄り添った教え方をしていて素敵だと思いました。子どもに聞いたところ、先生はよくAIを使って勉強していると聞きました。ぜひこのような最新の授業も見せていただきたいです。

皆の頑張っている姿が見れて、成長を感じました。

発表の授業がありよかったです！

発表を見ることが出来てよかったです。

本人が一所懸命に考えて授業へ取り組む姿や、自分なりの考えを発表する姿を見ることができてよかったです。先生方のサポートも間近で拝見できありがとうございました。どうもありがとうございます。

江戸川区のみんな発表はよくまとめられていました。「へえー！」と初めて学ぶこともたくさんありました。体育はみんなとても楽しそうでクラス内の雰囲気の良さが感じられました。いつもありがとうございます。パワポを使った発表など、今の時代に合った授業内容が興味深く、よい授業だと思いました。また今回は体育の授業を観られることができて良かったです。

発表者のことをしっかり見て聞いている姿が3年生だなと思った。体育は見ててもとても楽しかついつもありがとうございます。子供達のPowerPointでの資料作成から発表の場を見て感激しました。

素晴らしい授業でした。中休みの過ごし方がそれぞれタブレットで電子音を鳴らしながら、タイピング-Zをしているのを見て少しさみしく思いました。もっとお友達と目を見て話したり、笑ったり喧嘩したりして過ごせばいいのになーと正直思いました。今この瞬間にしかできないことがある事、人生の優先順位を子供達に教えていけたらなど深く思いました。

土曜日はありがとうございました。自分たちで考えて作った発表とのことで楽しみにしておりました。作っている段階から、大変と本人は言っていました。当日はトラブルもありましたが、頑張っていたと思います。

ろら君の読むところが出来なかったことで、我が子の読むはずだったところを読んでもらったとかでクイズも曖昧になってしまったと本人はあまり納得がいっていないような感想を話してくれました。

1時間ですが、みんなの発表会に参加できて良かったです。

総合の時間では、江戸川区について各々調べた事を発表していました。江戸川区に住んでいても知らないこともあります親も勉強になりました。

下の子の発表と重なっていて途中からになりましたが、自分たちで一生懸命に調べてきたこと、まとめたことを発表する姿を見ることが出来て良かったです。授業だけでなく休み時間にも普段の学校生活の様子を見ることが出来たので嬉しく思いました。

子供の様子を見れて嬉しく思っています。土曜授業をいつも楽しみにしています。

子どもたちの学習の様子を保護者に垣間見せてくださった先生と学校に心より感謝いたします。

江戸川区についての発表がとても良く調べられていてパワーポイントを上手く使っていてよかったです。クイズもたくさんあり面白い発表でした。

クラス全体が落ち着いて発表できていて良かったと思いました。

子供の発表が来ても、教室の中に入れず、少し残念な気がしました。

国語の授業が、子どものたちの頭の中が少し垣間見えて面白かったです。総合学習の授業は、パワポを作成する事に主体性があり、国語に比べると面白くなかったと感じました。

他クラスでは二分の一成人式やスライドショーを行ったと聞き、子どもたちの成長を感じられる素敵なお取り組みだと思います。もし可能であれば、今後そのような機会があれば嬉しいです。

3限目の授業のテーマがとてもよかったです。障害のことをよく調べて、パワーポイントにしつりまとめて関心しました。

音楽の授業を見学しました。とても楽しそうでした。

今回、自分達が住んでいる町に何らかのしがいを持っている人や高齢者、妊婦さんについてグループごとに調べて学習し、発表会をしていました。どのグループも色々な工夫がされていて良かったなと思います。我が子も友達と一緒に懸命発表していました。そして、 $\frac{1}{2}$ 成人式では先生の計らいもあり、どれも素敵なお題でした。我が子も一生懸命考え、10年後の自分へ手紙を書いたり、スライドショーや歌のプレゼント、保護者も一緒に集合写真に入れて下さったりと素敵になりました。10年後見れたら良いなと家族で楽しみになりました。日々、お忙しい中、色々と準備やご指導をして下さってありがとうございました。今後とも宜しくお願ひいたします。

子供達自身が考えて工夫された発表が多く、とても見応えがありました！

自分の思いや考えを文章にする力が身に付いてきているのを感じました。読書の時間の充実と継続的な作文指導をしていただけています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。2時間目の発表は近寄ると嫌がられたので、あまり聞けませんでした笑 3時間目の百人一首は学校公開前から気合が入っていたのもあり、面白かったです。うるさくしまってすみません。4時間目の算数少人数はいつも色んな先生が見られたり、普段のクラスとは違う子たちも見られて良かったです。いつも1時間の授業はあっという間に終わると感じます。先生方、本当にありがとうございます。新潟県の新聞は皆が違った視点から細かく、分かりやすく書いていて感心しました。百人一首も近くで見ることができ、盛り上がって楽しい参観でした。ありがとうございます。

新潟について細かく調べていて新潟のことを知るきっかけができ、家で家族でも新潟に行ってみたいね！と会話を盛り上げました。授業に取り組む姿も皆、落ち着いており参観でき良かったです。書初めもみんな力強く書いており見ていて元気をもらいました。

みんなが調べたオリジナルの新潟新聞を聞いてよかったです！ちゃんと話を聞いて、質問をする姿勢とてもよかったです！

5年生にもなるとみんな真剣に授業受けるのが当たり前の様子で成長を感じました。

楽しそうに過ごしている様子を見れて安心しました。

新潟調べはみんな上手にまとめていて、発表も、5年生らしく堂々とせていると思いました。百人一首大会は見てる方も楽しかったです。

百人一首盛り上がって見てて楽しかったです。新潟新聞も全部は読めてませんが、知らない情報がたくさんで、みんなしっかり調べてるんだなと感心しました。

体育の授業が観たいです！

学年があがるごとに授業に顔を出すと嫌な顔をされるようになりました 6年生最後の学校公開、今までで1番嫌な顔をされました それも思い出です 低学年のころは子供も保護者も全員マスクでしたがマスクのない子供の表情を見られるようになったこと、とても感慨深いです

百人一首と英語の授業を見ました。百人一首は楽しそうでこちらも楽しく見られました。英語はリズムに合わせて発音したり、友達と会話するなどとても良い授業でした。

土曜日はありがとうございました。将来のことをしっかり考えられている子が多いんだなと感心しました。

百人一首は負けた負けたと騒ぎながらやっていて楽しそうでした。外国語の授業では発音のとてもいい子がいて驚きました。休み時間もみんなで楽しそうにトランプなどをやっていて、その様子にとても安心しました。女の子も男の子もみんな思いやりがあって優しい学年だなとともに思います。

●夢についての発表は、聞いていて、子どもたちなりに考えて、先を見据え、取り組んでいる姿を間近で感じられて、ステキな時間でした。大人も刺激を受けますね。夢が変わったとしても、今、思いを大切にそれぞれ過ごしてほしいと思いました。

息子がパン屋さんに興味をもっていることを初めて知る機会になりました。細かく調べられていて新たな発見がありました。社会でしたが先生の授業が分かりやすく、息子があんなに楽しそうに積極的に発言して授業を受けているのを初めて見て嬉しかったです。いつもありがとうございます。

皆、しっかり調べ発表していて良かったです！

色々な将来就きたい職業の話が聞けて楽しかったです。みんなに見せるタブレット、セリフ用のタブレットをみんなで貸しあって助けあう姿が素敵でした。

皆さん積極的に楽しんで学び授業に参加し頑張っていてとても良い雰囲気でした。日々の先生方のお陰です。貴重なお時間をありがとうございました。

6年生最後の学校公開日。子どもたちが自分の考えをしっかり伝え、友だちの意見にも耳を傾けながら学ぶ姿に、大きな成長を感じました。落ち着いた態度と責任感が伝わり、小学校生活の集大成として頼もしく、胸が温かくなりました。

職業調べがグループごとのプレゼンになって将来への道筋をしっかり調べつつ現実味も調べて子供達の将来が楽しみになりました。あとその後の社会科の授業も戦争ものでした。自分たちが数十年前にならった社会の授業の内容も今のやり方に合わせた内容になっていてすごくわかりやすく授業を聞くことができてよかったです ありがとうございましたv